



Canada Beer Cup MVV

Vision : Nous nous engageons à fournir une **stabilité** à long terme pour le CCBA-AMBC

Mission : Nous avons pour mission d'utiliser la **célébration** pour mettre en avant la bière artisanale canadienne

Valeurs :

Inclusivité

- Nous créons un sentiment d'appartenance pour nos membres en mettant en avant les créations brassicoles canadiennes de façon positive.

Intégrité

- Nous maintenons la réputation des bières artisanales canadiennes à travers notre engagement à dire la vérité et être incorruptible.

Qualité

- Nous donnons le ton pour la fabrication de bières de bonne qualité et pour la mise en place des pratiques exemplaires lors de la planification d'évènements et de soutien de l'association en ne prenant aucun raccourci.

Créativité

- Nous innovons de nouvelles façons de voir et créer qui inspirent les brasseurs à élever leurs objectifs.

Vision: We envision providing long term **stability** for the CCBA-AMBC

Mission: We are on a mission to use **celebration** as a means to **give prominence** to Canadian craft beer

Values:

Inclusivity

- We create a sense of belonging for our members by shining a positive spotlight on beers crafted in Canada.

Integrity

- We uphold the reputation of Canadian craft beer through our commitment to speaking the truth and being incorruptible

Quality

- We set the tone for good beer and best practices in event planning and association support by never cutting corners

Creativity

- We innovate new ways of seeing and doing that inspire others to elevate their goals